
PNRR: BRANCACCIO (ANCE), 'RIPROGRAMMAZIONE SEMBRA MINIMALE, CI TRANQUILLIZZA'  
'Piccole opere, soprattutto quelle dei comuni, hanno stato avanzamento maggiore di tutti gli altri obiettivi' 
 
      Roma, 18 lug. (Adnkronos) - "Avevamo palesato una preoccupazione forte 
però le ultime uscite del governo e anche questa riprogrammazione, che 
ci sembra minimale, ci tranquillizza. Tra l'altro abbiamo dati che  
piccole opere, soprattutto quelle dei comuni, hanno uno stato di  
avanzamento decisamente maggiore di tutti gli altri obiettivi.  
Moltissimi bandi pubblicati. Noi ci stiamo mettendo tutto il nostro  
impegno per portare a termine questa grandissima opportunità". Ad  
affermarlo è il presidente dell'Ance Federica Brancaccio in occasione  
della cabina di regia sul Pnrr che si svolge a Palazzo Chigi. 
 
      Oggi, spiega, "ascolteremo se c'e' ancora l'idea di intervenire su  
altre riprogrammazioni. Noi rappresenteremo ovviamente lo sforzo  
enorme che sta facendo il nostro sistema anche in termini di  
formazione e di reperimento di manodopera. Siamo ottimisti  
specialmente sulle piccole opere e sui comuni che stanno correndo.  
C'e' ancora qualche criticità difficoltà sulla piattaforma Regis che  
speriamo si semplifichi ancora". 
 
Pnrr: Ance, 'la riprogrammazione ci tranquillizza' 
Oggi la cabina di regia anche con Abi e Confindustria 
(ANSA) - ROMA, 18 LUG - Sulle piccole opere avevamo espresso 
una "preoccupazione forte, però le ultime uscite del governo e 
anche questa riprogrammazione che sembra minimale ci 
tranquillizza": lo ha detto la presidente dell'Ance, Federica 
Brancaccio, entrando alla riunione della cabina di regia sul 
Pnrr convocata dal ministro Raffaele Fitto a Palazzo Chigi. La 
riunione vedrà oggi il confronto tra il governo e Ance, Abi, 
Ania, Confindustria e Confedilizia, mentre domani proseguirà con 
i sindacati. Brancaccio ha spiegato, sempre sulle piccole opere, 
che i Comuni "hanno un avanzamento decisamente maggiore di tutti 
gli altri obiettivi, moltissimi bandi pubblicati, noi ci stiamo 
mettendo tutto il nostro impegno per portare a termine questa 
grandissima opportunità". (ANSA). 
 
 
Pnrr: Ance, sforzo enorme costruttori ma siamo ottimisti   
(AGI) - Roma, 18 lug. - "Oggi ascolteremo se c'e ancora l'idea 
di intervenire con altre riprogrammazioni. Noi rappresenteremo 
lo sforzo enorme che sta facendo il nostro sistema anche in 
termini di reperimento di manodopera. Siamo ottimisti sulle 
piccole opere e sui comuni che stanno correndo.  
C'e ancora qualche difficolta sulla piattaforma Regis che 
speriamo si semplifichi ancora". Lo ha detto la  
presidente di Ance, Federica Brancaccio, entrando a Palazzo 
Chigi dove si sta svolgendo la cabina di regia del Pnrr. 
 
Pnrr: Ance, piccoli comuni sono avanti con opere  
(AGI) - Roma, 18 lug. - "Avevamo palesato una preoccupazione 
forte pero le ultime uscite del governo e anche questa 
riprogrammazione, che ci sembra minimale, ci tranquillizza. 



Abbiamo dati che piccole opere, soprattutto quelle dei comuni, 
hanno uno stato di avanzamento maggiore di tutti gli altri 
obiettivi. Noi ci stiamo mettendo tutto il nostro impegno per 
portare a termine questa opportunità”. Lo ha detto la 
presidente di Ance, Federica Brancaccio, entrando a Palazzo 
Chigi dove si sta svolgendo la cabina di regia del Pnrr. 
 
 
Pnrr, Ance: opere Comuni stanno avanzando 
"Su piccole opere siamo più tranquilli" 
 
Roma, 18 lug. (askanews) - Le piccole opere, soprattutto quelle 
dei Comuni, non sono più una fonte di preoccupazione per l'Ance. 
"Avevamo palesato una preoccupazione forte, pero le ultime 
uscite del governo e anche la riprogrammazione in corso, che ci 
sembra minimale, ci tranquillizza. Abbiamo dati secondo cui le 
piccole opere, soprattutto quelle dei comuni, sono in avanzamento 
più di altri obiettivi. Noi stiamo mettendo tutto il nostro 
impegno per portare a termine questa opportunità, anche in 
termini di formazione e reperimento di manodopera. C'è ancora 
qualche criticità nella piattaforma Regis che speriamo di 
superare". Lo ha riferito la presidente di Ance, Federica 
Brancaccio, entrando a Palazzo Chigi per la cabina di regia sul 
Pnrr. 
 


